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美中实验洛城校区新双双中文五年级
学生习作分享

指导老师：黄进

老师的话：“每一个孩子都是独立的个体，他们的世界充满了童趣，脸上有笑容，眼睛里有光，小脑袋里尽是奇思妙想。引导孩子们发现生活中的

小细节，课堂上多鼓励他们讲自己身边的故事，激发他们对中文学习的热情。积少成多，词汇量也在平时的阅读练习中得到了加强。有了词汇基础，

孩子们非常愿意与大家分享他们的故事，无论是说，还是写，都会越来越好。”

本期主题：“假如时间可以停留”
（一）杨帆
假如时间可以停住，我希望时间停在我五岁

的时候。因为那个时候我还没有上小学，我什么
事情都不用做，没有很多的作业，每天都可以跟
小伙伴们开心地踢球、奔跑。还有一个重要的原
因是，我五岁的时候，亲爱的妈妈会帮我做全部
的事情，那时候的妈妈非常年轻美丽。这就是为
什么我希望时间停在我五岁的时候。

（二）柯思鹏
假如时间可以停止，我许愿时间可以停在现

在。因为现在是最好的时候，我有很多好朋友，
我还有弟弟，可以一起玩儿。弟弟现在还小，不
能做任何事情，不会讲话，也不会走路。要是他
变老了，我会很难过。现在就是最好的时候，我
还没有太多的作业，有时间可以玩一会儿电脑。
所以我愿意时间停留在现在。

（三）蒋宁祺
假如时间可以停在我去PuertoRico的时候，

那里有山有水，非常美丽。我印象最深的是，我
们一堆小朋友去海边，爬上高高地椰子树，去摘
椰子。摘完椰子，就在椰子上开个扣子，插根吸
管就能喝椰子水了，好甜呀。PuertoRico真好玩，
那里有各种各样的水果，还有特别热情的当地

人。
（四）张芮源
假如我可以选择，我会把时间停留在 2019

年12月份，因为那个时候，Cov-19病毒还没有全
球流行。现在，我们每天都需要戴口罩，每天都
有很多人生病。要是时间可以停在那里，大家就
可以好好研究这个病毒，准备好疫苗。等我们准
备好了，就可以再启动时间。我们有了疫苗，就
不害怕病毒了。这就是我为什么想要时间停在
2019年12月的原因。

（五）道元
我希望时间可以停在我十岁的时候，因为我

不用去想我有多少钱，够不够我买东西。我十岁
的时候，我妹妹还会听我的话，她现在长大一点
了，不再听我的话，还会指挥我做这个事情、做那
个事情。长大以后，就没有小时候有趣了。这就
是我想回到十岁的原因。

（六）廖雅萱
我好想时间停在我五岁的时候，那时候没有

作业，更没有很难完成的作业。我也不用洗盘
子，不用整理房间、清理洗手间。我不用很早就
起床上学。现在起得很早，我会有一些生气。五
岁的我就可以想玩多久玩多久，可以有很多的玩
具。五岁的我每天都好开心。

（七）张嘉卉
假如时间可以停下来，我会让时间停在我上

幼儿园的时候。在幼儿园里，我们很多时候都在
画画，幼儿园里也不用戴口罩。但是现在，全部
的人都得戴口罩，无论是在幼儿园，还是在小
学。但是，我长大了，我喜欢现在的课程，喜欢现
在的朋友，所以我不希望时间停住。

（八）高子璇
我愿时间停在我十岁的时候，那时我上小学

四年级，作业特别容易。那时我可以去上喜欢的
骑马课，可是我现在没有时间再去参加骑马了。
十岁的时候，我还没有那么多的课，只是钢琴课、
数学课和中文课，都是我喜欢的。现在我有太多
的课了，越来越难。好想时间停在我十岁的时
候。
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（本报讯）三月十三周日下午六时，华府
台湾同乡联谊会（以下简称台联会）假座马
州新财神大酒楼举办了四十二届的年会暨
舂节元宵晚会，晚会中进行了 41/42届的会
长交接仪式以及新团队的正式上任，席开56
桌，现场气氛热烈温馨，充满喜气，计有主流
外宾及友好社团及侨胞乡亲三百多人，欢聚
一堂，喜迎新春。

一年一度的台联会年会暨春节元宵晚
会，在祥狮献瑞的锣鼓音乐声中隆重登埸，
亘相寒喧拥抱的老朋友们也陆续就座，台联
会理事顾问们上台合唱欢喜迎春并向大家
拜晚年。

年会程序由会长刘金萍的致欢迎词揭
开序幕，她细数这一年内的大小活动，以及
无数次的大小会议，足足的当了全年无休的
义工。刘金萍也提到她希望把 3/13当天年
会晚会的活动图文，全记录放入 42届年刊
里，所以 42届年刊将于年会后出刋，俟发行
后将广为分送理事顾问会员和侨胞，再包括
分送相关单位、友好团体及义助编印的广告
客户。

马州参议员Susan Lee，以及代表中华会
馆主席致词的侨务委员刘耀聪，分别代表美
国主流小区和华人小区向与会人员们拜年，
并肯定台联会的服务侨胞、繁荣小区所做出
的贡献。

刘金萍会长向一年来支持会务出钱出
力的理事顾问颁赠感谢状，他们是：黄夏
平、何谓澧、雷超伦、饶世永、巫和怡、
周武屏、马希平、夏正台、王震华、简亮
璧、狄名芳、潘玲荣、何瑞恩、蔡启村等
人。卸任理事奖状：李如雪。卸任财务长
奖状：王祥云（她已被选为候任会长）。另
外，刘金萍会长还向陈惠青顾问、新财神
大酒楼的董事长陈汉兴颁发特别奬项，感
谢他们的热心支持。

台联会年会的重头戏就是会长的交
接。去年 3/13从 40届杨会长手中接棒的刘
金萍，在今年的 3/13把棒子交接给 42届会
长王祥云。 当天的交接仪式经过特别的精
心设计，仪式简短而隆重。首先由全美第二
十届会长陈惠青为新上任会长王祥云披挂
彩带，司仪孟繁珂请 41届会长 42届会长分
别就位，再请华府创会会长黄夏平、全美台
联财务长饶世永共同监交人就位，才由陈惠
青上印，把象征关防的「大玉玺」上交刘金萍
会长手中，在黄夏平、饶世永共同监交，全场
三百多位嘉宾、侨胞乡亲的见证下，交接给
王祥云，交接仪式完成，掌声响起，王祥云受
到众人祝贺。

接长后的王祥云随即向卸任会长刘金
萍颁赠「功在台联」奖牌，感谢她的传承。

王祥云接任会长的中英致词非常感性：
她说她会用快乐的心情在侨界做义工，和谐
小区服务大华府地区的侨胞乡亲，王祥云表
示华府台联会是全美台联会中，组织最完
整、历史悠久的分会之一，在创会会长黄夏
平博士和多位历任会长的贡献才有今天的
台联会，王祥云强调不管外在环境有多艰
困，这一年仍然承先启后继续举办有意义的
专业座谈及传统的各项活动。王祥云并代
表台联会所有的理事顾问和会员，感谢大家
42年来对台联会的支持。

由顾问饶世永宣布的新团队、新任理事
非常祥实，饶世永向大家报告，经过大家的

推介今年的理事缺虽然同额竞选，还在现场
公开征询欢迎有意愿者加入。

42届干部及其理事任期如下：会长：王
祥云（一年）；副会长：马希平（三年），副会
长：张雅媜（二年）；秘书长：吕思明（三年）；
财务长：吴贞慧（一年）；会籍：蔡启村（二
年）；理事：陈慧敏（二年），高玉燕（一年），以
上是留任、回锅理事。

42届新任理事及其任期如下：雷超伦
（一年）、罗家吉（一年）、林玮芬（一年）、汪良
元（二年）、张丹心（二年）、饶世永（二年）、李
海雯（三年）、戴慧玫（三年）、金义之（三
年）。后补理事：林焯然、叶玉珠。

接着由孟繁珂及吴贞慧介绍到场贵宾，
包括马州参议员 Susan Lee、马州法官 Mr.
Judge Chung K.Pak 、美国劳工部前副部长级
财务总长莫天成及夫人、退休外交官 Mr.
Buczacki及夫人名作家的韩秀、侨务委员刘
耀聪、前国家交通部赵小兰部长特别助理
Ms.Monica Kuo、PNC 银行总行高级副总裁
Ms.Donglei Ji、中华书画家协会会长毛先荣、
CCACC李志翔会长及夫人、国际知名音乐家
陈建台先生（陈建台的夫人赵克露是台湾女
儿，行事低调，她获拜登政府任命为国际媒
体 署 代 理 执 行 长 ）、Marlow Guitar
International名誉主席 Tim Healy、华大智造
董事会的Myrna Sisley、美京中华会馆副主席
余启辉、李植伟、外交刘曼斯、秘书陆李惠
芬、副财政伍毅文、副核数陆湋彦、黄埔同学
会会长郑文彬、何氏兄弟建设公司何谓澧、
台美协会会长魏志青、安良工商会帮办陆肖
华、协胜工会主席伍伟森、同源会会长江群
活、伍氏公所主席伍国铮、李氏公所李敬修
别墅会长李健洪至孝笃亲公所主席陈耀庆、
工学会会长李家胜、台商会候任会长王璇
皓、副会长徐勉修、秘书林志炫、北美台商会
顾问梁义光、世界台商总会顾问陈雄诚、北
美运动委员会主委罗志仁、MGM大经理章
乐群、世华妇女工商、潮州会馆会长、国民党

巴城分部、美京分部、德明中文学校的沈葆
老师、越棉寮华裔协会陈汉兴、蔡绿光、巴城
中文学校、三民主义大同盟何瑞恩、两岸论
坛社社长潘玲荣、美东华商会前会长何鸿
溢、旅美南投乡亲会、国防医学院校友会华
府分会、国泰银行、侨促蔡素燕、中华商会、
小台联蔡易历、侨界人士戴尧天、石鸿声、王
楚、李定远、康世京、汪钊等。认桌社团约三
十桌，出席及祝贺版面的历任会长约二十
位、也来了不少老台联人。

台联会年会晚会节目目不暇给、摸彩礼
品琳琅满目，多个现金红包奖。

晚会节目有张雅媜主持的歌舞表演：
由林焯然口琴，刘平安吉他的伴奏，丁昌
永、蔡启村、黄夏平等台联一哥演唱的
「浪子的心聲」；林如姿的国标舞；张雅媜
的独唱表演；以及由马希平主持的迷你剧
场：「五花肉」，「音乐教室」，吴家玲、张
丹心的演唱等，劲歌热舞之下节目精彩纷
呈，令大家拍手叫绝。

3月13日是美国夏令时间首日，也是下
了一场春雪的次日，气温华氏二十度左右，
但是参加台联会晚会的宾客们却不畏冰冷
气温，把新财神大酒楼厅堂挤爆，热闹温馨
气氛百分百，台联会会长刘金萍笑称：这是
被疫情闭关了两年的侨众急着出来透透气
的现象，刘金萍说；年会工作人员一点也不
含糊，先把宴会的每桌十人改成六人，报到
处也备有三百多个口罩供大家使用，防疫仍
不马虎，刘金萍也表示，透过台联会干部们
的了解，与会贵宾与侨众八成五以上都打过
第三针。

这是大华府地区因疫情受限之后，两年
多来首次的大型活动，华府台联会成功的举
办了42届年会暨春节元宵晚会，华府台联会
魅力无法挡，得到明证。华府台联会新年度
的年度活动计划将于第一次理事顾问会后
公布，新团队连络电话：会长王祥云 240-
389-5888/秘书长吕思明240-593-6174。

华府台湾同乡联谊会举办42届年会暨舂节元宵晚会


